
    
 

    英会話のニッキー先生に 

       独占インタビュー!!  
 

Q：なぜ英語の先生になったんですか。 

A：11年前大学を卒業した後、ギリシャの農場で小さ

い英語学校を作っている夫婦に出会いました。これを

きっかけに偶然英語教師になりました。初めてでまっ

たく経験がありませんでした。一年間いろいろな試行

錯誤をしました。国へ帰って、これからどんな仕事を

するかも迷いましたが、結局、外国人に英語を教える

資格を取った後、韓国へ行きました。2007年のことで

す。その後ずっと英語を教えています。教えることの

一つ務めは人の人格を育てることだと思います。先生

になって世界も見られるし、いい人・悪い人、面白い

人・ちょっと変な人など、いろいろな人に出会うこと

もできます。先生になってなかったら、こんな素晴ら

しいことは体験できなかったでしょう。 

 

Q：授業の時、困ることや悩むことがありますか。 

A：学生時代に宿題で困ったことに比べればずっと少

ないです。私は怒っても困ってもそれが続くのは一時

間ぐらいです。話したくない・恥ずかしがる学生には

困ります。みなさん、大丈夫です。授業やグループ活

動にきちんと参加したらいいです。あと先生に挑戦的

な学生もいます。私はただ笑います。そんなに困るこ

とや悩むことは本当にありません。 

 

Q：アジアの学生が英語を勉強する時、最も大きい問

題は何だと思いますか。 

A：私はいろいろなアジアの国で教えたことがありま

す。例えば、中国、日本、韓国、台湾、カンボジア。

ヨーロッパもあります。アジアの学生とヨーロッパの

学生はあまり区別したことがありません。でもアジア

の学生は非常によく勉強していると思います。でも両

親や先生から強制されていることもあります。反対に

ヨーロッパの学生は社交として酒を飲むなど、若い人

たちは楽しんでいます。こんなアジアの

学生は普通少ないです。アジアの学生は英語に対して

消極的だと感じます。自分を表現することは大切です。

英語を話す時、間違っても大丈夫です。間違いがなっ

かたら、私には今の仕事がないかもしれません。 

 

Q：英語勉強のために、何かいいアドバイスがありま

すか。 

A：根気はとても大切だと思います。語彙も同じです。

話す時、いろいろな語彙が必要です。簡単な子供の本

はいろいろな語彙もあるし、ストーリーも面白いし、

読むことは役に立ちます。後で翻訳した本を読めば、

分からない言葉も理解できます。音楽や映画は重要だ

と思いますが、興味を持つことも重要です。 

 

Q：いくつ外国語を勉強しましたか。どんな経験があ

りますか。 

A：フランス語を六年間を勉強しました。今は日本語

です。先週ひらがなから勉強しました。外国語の勉強

は基礎と根気が大切です。外国語を勉強する時あまり

心配しなくてもいいです。分からないことがあったら、

聞いたり書いたりすることが必要です。 

 

Q：英語を上手に話せるようになるために、何をした

らいいですか。 

A：毎日英語を話したり、英語が聞ける場所を探して、

英語が母語の人と練習しましょう。あまり他の人の発

音をまねしないてください。まねしすぎて自分の発音

ができなくなるかもしれません。授業の時、英語を話

すチャンスをつかんでください。上手になりたいなら

練習を続けなければなりません。近道はありません。

もしあまり上手に話せないなら、努力してください。

もし上手に話せるなら、よく使ってください 



“コミケ”に行ったことがないあなたへ 
 

８月に“夏コミ”があったのですが、皆さんは行って

来ましたか。アニメやマンガなどが好きだけど、まだ

コミケに行ったことないという人は必ずいるでしょ

う。 

コミケとは何なのかを知りたいなら、「コミックマー

ケット」を検索すればいいでしょう。ここは楽しいと

ころや注意することを簡単に紹介するだけです。 

まずコミケの一番強いイメージは何でしょうか。それ

はもちろん入場前から退場までの人ごみなんですよ。

ですから、行く前に計画をしっかり立てなければなり

ません。 

それでは、最も楽しいことは？それは、作品を手に入

れることです。でも好きで大人気なものは、列に並ん

でも空振りに終わってしまうことが多いので、がっか

りします。まあ、一番欲しいのが手に入れられなかっ

たとしても、他にも楽しいことがありますよ。コスプ

レの人とか必ずいっぱいいますから、カメラの用意を

忘れずに。 

また、毎回のコミケにたいてい大人気の２，３作のも

のが特に数が多いので、もしそれが好みに合わなかっ

たら残念ですが、きっと好きな物も見つかると思いま

す。 

ところで、私達が留学生だからこそ楽しめるのは？ 

自分と同じ趣味の日本人たちと話すことでしょう。 

普段なかなか交流ができないのなら、コミケに行って

ください。 

最後に、たくさん買い物する予定の人に１つ役立つア

ドバイスは細かいお金を持って行くこと。少なくとも、

１万円札しかないのを避けましょう。 

行こうかと思ってる人は、ぜひ冬コミに行ってみてく

ださい。きっと楽しめるでしょう。 

（タイ メイ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

あの日を思い出すと、今

も顔がほころんでしま

う。写真を見れば、み

なさんも場所がすぐ

わかるかもしれない。

そうだ間違いない、

今年の夏休みには

神奈川県の横須賀

市の無人島へ行っ

た。 最初は無人島ま

で船に乗って行った。海風に

乗ってしっとりした涼味が感じられ、素晴らしい眺め

だった。BBQ をするつもりなので、島に着いたらすぐ

適当な場所を探してから、本格的に焼き始めた。 

その日はまるで

皆が焼肉のように焼かれるぐら

い暑かったが、冷やしたビールがおいしい肉と

相まって、最高だった。  

もう一つ楽しめたのは水かけっこである。残念ながら、

体に飛ばされた飛沫が口に入って、塩辛かった。機会

があったら、また釣りに行きたくなった。 

             （タレイア） 



  もう一度 人間界を出よう！       

～大阪ユニバーサルスタジオジャパン～ 
 

大阪はい

つも日本

にもうひ

とつの大都会として有名です。その中に、夢とファン

タジーがある遊園地、大阪ユニバーサル スタジオ ジ

ャパン略して大阪 USJは大人気です。さらに今年の夏、

ハリーポッターの映画に出て来る町をそのまま再現

したことが大きな話題になりました。それで、9月 1

日にわたしは大阪 USJへ行きました。 

    「人間界を出よう」と書いてある巨大なポスター

が目の前に現れて、ジェットコースターから歓声も聞

いて、わたしはやっ

と夢の楽園に入りま

した。USJはいろいろ

なテーマパークがあ

りますが、10年のフ

ァンとして最初はハ

リーポッターのパー

クに向かいました。

静かな森を出たら、

ホグワーツの列車が

現れ、一瞬で 10年前

に戻るような感じが溢れました。それぞれの人はまる

で魔法を習うためな学生みたい、初めて魔法世界に来                

ました。街や城など全部完璧に再現されて、その中身 

も原作と似ていました。魔法の杖や、四つの学院の制

服や、空を飛べる箒などを売っていました。それに、

レストランでバター

ビールやパンプキン

ジュースなども食べ

られました。制服を着

て、杖を持って、私は

ついにホグワーツ魔

法学校に入りました。

校長室前の鷹と廻す

階段も、絵に話してい

る人も、チェスに戦う

棋も、とても素晴らし

かったので、映画の物

語をもう一度思い出して、感動しました。最後の 4D

映画にハリーポッターが出た時、10年の感情を抑えら

れない皆さんは喜びで叫びながら、泣いていました。

本当に時空を超えた旅でした。 

   ハリーポッターのパークを出たら、ほかのところ

も遊びに行きました。ワンピースライブショウやジュ

ラシックパークなど、どれも子供の頃にずっと私の隣

にある大切な思い出でした。でも、ちょっと残念なの

は一日では全然足りなかったことです。、必ず再び大

阪 USJに来て、もう一度人間界を出よう！ 

          （オウ・ショウカン）

 

富士山に行って 
 

日本と聞いて、何を思い出しますか？桜ですか？歌舞

伎ですか？アニメですか？それもあると思いますが、

富士山を思い出す人も大勢います。富士山は日本で 1

番高い山で、3775.63メートルで、静岡県と山梨県の

間にあります。特別な雪や日の出の景色が有名ですか

ら、毎年大勢の人が富士山に行っています。八月、私

達も富士山に行きました。準備は富士山は高くて寒い

すから、厚い服を少し準備すればいいと思います。そ

れに、登ることはとても疲れますから、スポーツド 

 

リンクも準備した方がいいですよ。でも、どうして富

士山に登りに行きますか？きれいな景色も魅力的で

すが、自分を超えたいと思ったからです。富士山に登

っていた時は疲れたと感じましたが、自分ができない

と思ったことができて、本当に嬉しかったです。大変

なことも頑張ってできたら、それは自分を超えるとい

うことです。いつもそんな経験ができれば、自然に自

信や勇気などを持って、積極的に生活できると思いま

す。稲盛和夫さん（ＫＤＤＩ、京セラ創業者)も「世

の中に失敗というものはない。チャレンジしているう

ちは失敗はない。諦めた時が失敗なのだ」と言いまし

た。         （オウ・シュンキン） 



金閣寺
き ん か く じ

、雨
あ め

、京都
き ょ う と

 

みなさんは金閣寺
きんかくじ

を知
し

っていますか？実
じつ

は「みんなの日本語
にほんご

」の２２課
か

に出
で

てきましたね。

私
わたし

は教 科 書
きょうかしょ

で知
し

った金閣寺
きんかくじ

をぜひ見
み

たいと思
おも

って、今年
ことし

の夏休み、京 都
きょうと

へ行
い

きまし

た。金閣寺
きんかくじ

へ行
い

った日
ひ

は雨
あめ

でした。「雨の中の金閣寺
きんかくじ

はどんな様子
ようす

かな？」「晴 天
せいてん

とどう違
ちが

うかな？」と思
おも

っていました。チケット
ち け っ と

を買
か

いましたが、でもその「チケット
ち け っ と

」は、普通
ふつう

の

チケット
ち け っ と

と全 然 違
ぜんぜんちが

いますね、「金閣舎利殿
きんかくしゃりどの

お 守 護
まもりまも

り」と書
か

いてあります。「本 当
ほんとう

に

チケット
ち け っ と

ですか？」そう思いながら、入 口
いりぐち

へ行
い

きました。チケット
ち け っ と

をお寺
てら

の人
ひと

を見
み

せる時
とき

、

お寺
てら

の人は「これはチケットではありません、お守
まも

りですよ」と言
い

いました。本 当
ほんとう

に面 白
おもしろ

いですね。やっと

入
はい

りました。角
かど

を回
まわ

って、みんな「うわー」と言
い

っていま

す。その方を見
み

て、 私
わたし

も「うわー」と言
い

いました。目
め

に映
うつ

る物
もの

は「雨の金閣寺
きんかくじ

」でした。 湖
みずうみ

に金閣寺
きんかくじ

の影
かげ

を映
うつ

し

ます。「さすが金閣寺
きんかくじ

ですね、全部金色
ぜんぶこんじき

ですね」。 私
わたし

はそ

んなことを思
おも

いました。 

雨の金閣寺
きんかくじ

は、普通
ふつう

より色鮮やかになりますね。雨
あめ

と

湖
みずうみ

と影
かげ

で金閣寺はより美しく
うつ  

なりました。さらに、

金閣寺
きんかくじ

と色 々
いろいろ

な古い建 物
たてもの

が、京 都
きょうと

を美しく
うつ  

彩 っ て
いろど    

います。 （カク・ジンリュウ） 

 

                        

  和室でのお茶会に行ってみよう！！  
 

毎学期恒例のお茶会に参加し

た人にインタビューしました。 

オム ジェヨンさん  

どうしてお茶会に参加しましたか？ 

一度も行ったことがなかったので、一度経験してみた

かったのです。茶道部のメンバーに誘われたことがき

っかけで、参加しました。 

お茶を点てるところを始めて見た感想は？ 

正座をして見ていたとき、足がとても痛かったのです。

でも、甘い和菓子とお茶の相性がとてもよかったです。

お茶会が毎週あったらいいなと思いました。 

和室はどう感じましたか？ 

日本の伝統的な雰囲気が感じられるところでした。庭

もすごくきれいで、蹲(つくばい)で手を洗う時はまる

で神社にいるような感じでした。 

二階堂先生  

どうしてお茶会に参加しましたか？ 

お茶会は毎学期必ず出るように 心がけているので、

今学期も参加しました。 

お茶を点てるところ見てどうでしたか？ 

外国から来た学生がお茶を点てることを習うのは大

変いい経験だと思います。上手にお茶が点てられれば

一番いいけど、上手じゃなくてもお茶を点てる姿を見

るのは楽しいし、心が暖まります。 

新校舎になってもう半年ですね。和室はどうでした

か？ 

和室は広いし、今までよりずっと楽です。どこの場所

にあっても、お茶は場所を選ばないし、どこでお茶を

点てていただいても嬉しいです。すぐ上にあるから出

席しやすくなりましたね！（チョン・ソンジュ

     




